



YEMEN Alto el fuego en el puerto clave para la llegada de ayuda **PS**



ECONOMÍA 30 años del 14-D, la mayor huelga de la democracia española **P48**

Más de 9.000 agentes protegerán el Consejo de Ministros en Barcelona

Los CDR llaman a dar la batalla el próximo viernes

R. CARRANCO / Ó. LÓPEZ-FONSECA
Barcelona / Madrid

Un gran dispositivo de seguridad vigilará el Consejo de Ministros que se prevé celebrar el próximo día 21 en Barcelona, ante las movilizaciones convocadas por los Comités de Defensa de la Repúbli-

ca (CDR), implicados en sabotajes y acciones violentas en las últimas semanas, los también radicales Grupos Autónomos de Acciones Rápidas (GAAR), y otras organizaciones independentistas como la ANC y Òmnium. El lugar elegido para la reunión es la cén-

trica Llotja de Mar. Interior desplegará cerca de un millar de agentes de la Policía Nacional y la Guardia Civil, que se sumarán a los 8.000 mossos, prácticamente la mitad de los efectivos del cuerpo autonómico catalán, y a la guardia urbana. **PÁGINAS 18 Y 19**

Los jesuitas catalanes lanzan la primera gran investigación de abusos en España

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
Los jesuitas de Cataluña serán la primera organización católica en España que emprenda una investigación a fondo para aclarar los posibles casos de abusos en sus colegios. La Compañía de Jesús anunció ayer en un comunicado que se remontarán en su escrutinio hasta los años sesenta. La decisión se tomó a raíz de informaciones publicadas por

EL PAÍS que afectan a religiosos de su congregación. En países como Francia o Alemania se han emprendido iniciativas exhaustivas similares, pero la Conferencia Episcopal española se niega a dar ese paso. El anuncio coincidió con la condena en un tribunal australiano del cardenal George Pell, consejero directo del Papa, acusado de abuso de menores. **PÁGINAS 28 Y 29**

El BCE anuncia el fin de una era de medidas excepcionales en la zona euro

LUIS DONCEL, **Madrid**
El presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, prometió en 2012 que haría todo lo que fuera necesario para salvar el euro. Seis años después, el italiano pone fin al programa de estímulos extraordinarios que adoptó con ese objetivo. En sus palabras, ese plan fue en algún momento "el único impulsor de la recuperación económica". Ayer Draghi anunció el cierre del programa de compra masiva de deuda, que ha inyectado 2,6 billones de euros en cuatro años. Pero no termina del todo: se mantendrá un stock de deuda por un tiempo "prolongado". **PÁGINA 48**



PABLO IGLESIAS RECTIFICA SOBRE VENEZUELA. El líder de Unidos Podemos retiró ayer su apoyo al régimen de Nicolás Maduro, expresado en el pasado. En Venezuela, dijo Iglesias en el Senado, "la situación política y económica ahora es nefasta". Y añadió: "Rectificar en política está bien". / ULY MARTÍN **PÁGINA 22**

El PP quiere extender a toda España el pacto andaluz con Vox y Ciudadanos

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
El PP pretende exportar a toda España los pactos que prevé alcanzar en Andalucía con Ciudadanos y Vox. El Gobierno de la Junta sería así el "laboratorio" de una alianza que permitiera a la derecha recuperar poder en autonomías y municipios, con la vista en unas posibles generales. La irrupción de Vox no preocupa en Génova, porque creen que sus apoyos pueden ser clave para la conquista de las instituciones a partir de los comicios de mayo. Pero esa estrategia de Pablo Casado encuentra resistencias en el PP, que temen una imagen de derechización, y generaría gran incomodidad en el partido de Albert Rivera. **PÁGINA 21**

La UE intenta salvar el acuerdo del Brexit con un medido apoyo a May

B. DE MIGUEL / C. E. CUÉ, **Bruselas**
Los socios de la UE, reunidos en Bruselas, se pusieron ayer a la tarea de ayudar a la primera ministra británica, Theresa May, para que no descarrile el proceso de salida de Reino Unido. Sin embargo, los Veintisiete supeditan cualquier muestra de apoyo a que May ofrezca garantías de que sumará los votos necesarios en el

Parlamento para sacar adelante el texto ya acordado. Temen que cualquier concesión a la débil primera ministra resulte inútil o que pueda hipotecar los intereses europeos en su futura relación con Londres. Fuentes del Gobierno español aseguraron que no aceptarán ninguna fórmula que suponga reabrir el acuerdo por la puerta de atrás. **PÁGINAS 2 Y 3**

WINE IN MODERATION.eu
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN

de-doce
Depósito número 12
El favorito de nuestros bodegueros Paco y Chuchi

www.bodegaslan.com

f t y i

Los exguerrilleros de Colombia recrean su vida en el monte

De turismo con las FARC

S. TORRADO, **Pondores (Colombia)**
Como parte de las acciones para reincorporarse a la vida civil, los excombatientes de las FARC recrean su vida para los visitantes en el departamento de La Guajira. "Un simulacro para mostrarles a los turistas cómo vivíamos en el monte", explica Marina Ángel, una veterana con 30 años en la insurgencia. **PÁGINA 11**